

APPEL DES AESH DE LA HAUTE-LOIRE

REUNIS LE 19 JUIN AU PUY

Nous AESH réunis ce jeudi 19 juin au Puy avec la FNEC FP FO de la Haute-Loire avons pris connaissance des attaques menées par les différents gouvernements.

Nous constatons que nos conditions de travail ne cessent de se dégrader :

- La mise en place des PIAL n'a fait qu'augmenter la mutualisation à outrance de nos accompagnements. Cette mutualisation a conduit à une baisse drastique du nombre d'heures de prise en charge des élèves. Cette mutualisation a conduit à une multiplication des déplacements entre les écoles engendrant des frais importants que l'administration tarde à rembourser.
- La mise en place des PAS ne va rien arranger bien au contraire ! Elle va encore un peu plus aggraver la mutualisation, diminuer le nombre d'AESH, et nous faire faire d'autres tâches que celles liées à nos missions.
- Toujours aucun statut ni de salaire décent basé sur 24h pour un temps plein !
- Aucune avancée sur la mise en place de la subrogation
- Le Rectorat refuse encore de répondre à notre demande légitime de mettre en place les jours de fractionnement auxquels nous avons droit !

Nous en avons assez ! Nous exigeons un statut et un salaire décent ! Nous en avons assez d'être précaires, baladés d'établissement en établissement.

Nous considérons que face à l'ampleur des attaques il est plus que jamais nécessaire de s'organiser pour les bloquer et obtenir satisfaction sur nos revendications.

Nous avons pris connaissance des différents comités qui se sont constitués pour organiser le rapport de force.

Nous considérons que la constitution du comité national en défense de l'école publique qui regroupe les personnels de l'éducation nationale, les parents, les élus et les organisations syndicales est un véritable point d'appui pour arriver à construire le rapport de force nécessaire pour faire aboutir nos revendications.

C'EST POURQUOI, NOUS CONSIDÉRONS QU'IL FAUT, COMME EN 2021, ÊTRE À L'INITIATIVE ET RECONSTITUER LE COMITÉ DÉPARTEMENTAL :

POUR NOS CONDITIONS DE TRAVAIL,

POUR UN STATUT,

POUR NOS SALAIRES,

CONTRE LES PIALS ET LES PAS

POUR LE MAINTIEN DES STRUCTURES SPÉCIALISÉES ET ADAPTÉES ET LA CRÉATION DES POSTES NÉCESSAIRES

Nous décidons d'organiser la première réunion du comité départemental de la Haute-Loire le mercredi 24 septembre

Nous décidons d'y inviter les organisations syndicales (de l'Education Nationale, de l'Action sociale,) , les fédérations de parents d'élèves, les associations de parents d'élèves en situation de handicap pour organiser le rapport de force et gagner sur nos revendications.

Nous faisons connaître cet appel à l'ensemble des départements et des organisations syndicales.

A l'unanimité